
野球部 OB にインタビューVOL.3 

立命館大学出身 45 回生 仲田 健太郎さん 

自分の高校時代で一番印象に残っているのは 

    2 年の夏の大会で社高校に勝ったこと。 

100 人中 100 人が社が勝つと思っていた試合に勝利した時とても嬉しかっ

た。だから毎日の練習を頑張ることができた。 

〜中学生時代〜 

・竜が台中学で 10 人ほどのチームメイトと一緒に軟式野球部で野球をしていた。 

・勉強面では、苦手な教科はなかったが、第一志望の北須磨には偏差値が 10 ほど

届いていなかった。 

勉強でも野球でも北須磨を目標としていたので、中学の部活引退後はすぐに勉強へ

切り替えて頑張って勉強をして、無事に北須磨高校に合格      

〜高校生時代〜 

・練習では、毎日考えてやっていくようにした。 

→どうやって試合に繋げるか、普段の練習の中でどれだけの意識をもてるか‥ 

・食トレを大切にしていた。 

→体重が増えれば打球が変わる。BM I の最低基準は超えられるようにしていた。食

トレはしんどいけれど信じてやるのみ！！ 

・何かできないことがあっても、それをカバーするだけの能力を持っていればどこ

かで使ってもらえるので、やめないことが大事。 

 


